
Chers amis,
Voici le deuxième épisode du feuilleton « le roi du Sacré-Cœur face à la dictature du nouvel ordre 
mondial ».
« Hélas ! Les églises sont encore désertes. Quelques rares personnes y viennent pour prier 
silencieusement. Les confessionnaux sont vides, les âmes sont esseulées, dit Henri.
— Vous avez dit « encore désertes », comme si vous sous-entendiez que les églises pourraient de 
nouveau se remplir. J’en profite pour me présenter, je m’appelle Pierre.
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— Heureux de vous connaître Pierre. Vous avez bien compris. Effectivement, je suis persuadé que 
la France connaîtra une belle floraison. Ne sommes-nous pas appelés à la Vigne par le Seigneur ? 
rétorqua Henri.
— C’est une marque d’espérance qui n’est pas fréquente de nos jours. Pour ma part, j’ai peur que 
la France oublie ses racines. Je ne reconnais plus mon pays, dit Pierre d’un ton attristé.
— Faisons confiance au Seigneur. Dieu ne nous a jamais abandonné. La foi est certes difficile à 
conserver en notre époque, mais nous devons être forts, rétorqua Henri.
— Ces mots sont simples à prononcer mais combien il est difficile de faire face aux épreuves de 
notre époque, répondit Pierre.
— Citez-moi une hérésie qui vous affecte tout particulièrement. Par hérésie, j’entends une idée 
erronée qui favorise la décadence de notre civilisation, dit Henri en regardant Pierre.
— Le mot « woke » me vient spontanément, lança Pierre d’une voix chevrotante. Ma petite nièce 
Caroline, qui fête bientôt ses 21 ans, souhaite devenir un homme depuis qu’elle a entendu parler 
du mouvement sectaire aux couleurs arc-en-ciel. Elle porte une ceinture pour masquer sa poitrine,
se coiffe comme un homme et se comporte comme tel depuis environ 4 ans. Comment lui faire 
comprendre qu’elle est née femme, que les opérations chirurgicales la rendront stérile ?
— Cher ami, notre époque a oublié les commandements du Christ. En cela, je ne vous apprends 
rien. Le progrès numérique entraîne de plus en plus de personnes vers une chute abyssale. Les 
idées qui progressent sur les réseaux sociaux sont bien souvent erronées et relayées en masse. 
Comme vous le savez, l’être humain est poussé instinctivement au mal et doit se reprendre pour 
faire le bien. Combien de saints savaient que notre nature est tellement fragile qu’il est nécessaire 
de conserver les hommes loin des idées du monde. Aujourd’hui, il n’y a plus aucun barrage pour 
stopper les idées folles. L’Église a malheureusement choisi de se réformer lors du concile Vatican II
pour tendre vers un modernisme décomplexé. Ainsi, le Nouveau Testament n’est plus qu’un livre 
poussiéreux que beaucoup de gens ne connaissent plus. Les vidéos courtes qui jonchent les 
réseaux sociaux ne permettent plus aux jeunes de se focaliser et de réfléchir aux véritables 
problématiques. Ces vidéos courtes encouragent ceux qui les regardent à en voir encore davantage.
Ainsi, le temps passé sur les écrans est véritablement perdu. Pendant ce temps, le Nouveau 
Testament reste fermé sur son étagère. Les idées qui pourraient arrêter la progression de la folie 
contemporaine ne circulent plus. L’Internet agit comme un puissant barrage contre la sagesse. 
Ainsi, le progrès est une avancée en direction du précipice. Le tout-numérique favorise le 
basculement de l’Occident dans un gouffre de châtiments. Par exemple, pendant que la jeunesse 
fait le choix de passer sont temps devant les écrans, les populations des BRICS s’entraînent, se 
renforcent et se préparent même à la guerre. Comme le disaient les musulmans un peu avant 
l’invasion de l’Andalousie : « les hommes d’Espagne sont devenus efféminés, il est temps pour 
nous d’aller à la conquête de leurs territoires ». Eh bien, nous sommes à une époque qui nous 
conduit à vers l’invasion et la destruction de ce qui reste de l’Occident. Notre-Seigneur Jésus-
Christ nous avait prévenu d’une telle époque. Les douleurs seront terribles. Nous pouvons 
préciser que ces douleurs seront terribles parce que justement nous sommes habitués à vivre dans 
un redoutable confort. Si tout devait s’écrouler, la chute serait alors terrible puisque le confort 
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disparaîtrait en quelques instants avec l’arrêt de l’électricité. Si nous voulons vraiment tendre vers 
la sagesse, dans la limite de nos capacités, nous devons lire les anciens ouvrages catholiques. 
Combien ils nous apprennent et nous tiennent éloignés du mal. Ainsi, pour répondre 
concrètement à votre question, je peux vous dire que Caroline doit apprendre à se désintoxiquer 
des réseaux sociaux pour pouvoir s’en sortir. C’est en lisant des théories qui peuvent l’aider qu’elle 
pourrait s’en sortir. La religion nous apprend qu’Adam et Eve forment le premier couple. Ainsi, 
Adam possède une identité et des caractéristiques tout comme Eve. Les théories occidentales 
contemporaines nient tout ce qui a été enseigné dans la religion catholique depuis les siècles des 
siècles. Les pensées erronées mènent forcément le monde au chaos. Seules les théories ancestrales 
qui prônent la sagesse peuvent parvenir à le stabiliser. Ainsi, Caroline doit faire un choix qui ne 
tient qu’à elle. Soit elle continue dans son idée, qui en réalité ne provient pas d’elle mais des 
penseurs nihilistes, soit elle se reprend en main pour être sauvée. Par exemple, elle pourrait aller 
voir un prêtre. Cependant, elle aura certainement plus tendance à continuer sur sa lancée 
puisqu’elle est entourée de gens qui regardent, comme elle, les réseaux sociaux, conclut Henri qui 
voyait le visage de Pierre se décomposer.
— Vous m’avez fait prendre conscience du danger des réseaux sociaux. En vous écoutant, une 
grande peur m’assaille, mais, en même temps, je comprends ce que vous dites. Vous voulez dire 
que notre famille n’a aucune prise sur Caroline. Soit, mais il doit bien y avoir un moyen tout de 
même, rétorqua Pierre
— Le libre-arbitre a fait en sorte que chaque individu soit libre de ses choix en son âme et 
conscience. Cependant, notre époque est dirigée par des pensées sectaires qui contribuent à 
l’enfermement de la population dans un système de pensées totalitaire. Pour que Caroline change, 
il faudrait soit un miracle soit une prise de conscience de sa part. Le terrain est sensible et délicat, 
car l’orgueil lui fait croire que son choix est le bon. Il faudrait lui expliquer tout ce qu’elle n’a pas 
pu apprendre si elle avait été au catéchisme, par exemple. Comme les vertus ne sont plus 
enseignées, les jeunes gens sont habitués à se conformer à leurs envies, bonnes ou mauvaises. 
L’inconscient collectif, c’est-à-dire la pensée du monde, incite au péché un peu plus chaque jour. 
Caroline ne pourra pas prendre conscience de ce qu’elle ne connaît pas. Ainsi, l’arrêt de 
l’apprentissage des saintes écritures a permis aux fous de prendre possession de beaucoup pour les 
conduire vers le précipice. Au royaume des aveugles, nous, les borgnes, sommes rois. L’homme a 
énormément de difficulté à appréhender les lois invisibles qui régissent le monde. Ce que je veux 
dire par là, c’est qu’un gourou peut prendre une feuille blanche et y écrire ses propres théories 
pour entraîner les suiveurs dans sa folie. Le Nouveau Testament, qui était dans tous les esprits 
dans les siècles antérieurs à la révolution française, était un puissant barrage face aux hérésies, ces 
théories perverses qui défient les commandements du Christ. Les prêtres instruisaient les jeunes à 
la religion dès leur plus jeune âge, ainsi, ils étaient en capacité de se prémunir des hérétiques. En 
cela, les catholiques étaient unis dans un seul et même troupeau. Il a fallu que les loups, viennent 
au fil des siècles, pour faire douter les hommes et les faire chuter. Cela a donné les guerres de 
religion. Jésus-Christ nous a enseigné que ce sont ses commandements qui forment le corps social.
Pour tenir un dialogue moins religieux, une bonne doctrine qui est enseignée à tous est profitable 
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pour l’ensemble de la civilisation. Ainsi, il n’y a pas de désaccord majeur entre les personnes 
puisque les points de vue sont pratiquement identiques. Combien alors il est facile de fonder une 
civilisation solide basée sur les Saintes Écritures. Les travaux du grand saint Augustin, basés sur de 
saintes théories, ont permis de fonder l’Occident. Hélas, depuis la Renaissance, les hommes ont 
été de plus en plus nombreux à apostasier et à se laisser séduire par les théories fallacieuses. De nos 
jours, notre génération en paie le prix fort, mais, ce n’est que le début des douleurs. Nous voyons 
que l’Occident diffuse dans le monde des hérésies de plus en plus perverses au point que les 
BRICS veulent s’en prémunir. Cela signifie malheureusement que nous faisons désormais partie 
des nations sataniques qui sont vouées à la destruction. Malheureusement, seule la contrainte 
morale pourrait éventuellement sauver votre nièce, expliqua longuement Henri.
— Vous allez très loin dans les explications sans connaître ma famille. Finalement, nous ne nous 
connaissons pas et vous me parlez déjà de grandes théories, qui, franchement ont tendance à 
m’effrayer, souffla Pierre.
— Cher Pierre, la vérité choque le monde, c’est ce qui a entraîné la crucifixion de Notre-Seigneur. 
Jésus-Christ n’est pas de notre monde, il est issu d’un monde supérieur qui est dominé par la 
sagesse spirituelle. L’homme, cet être à la fois matériel et spirituel, est confronté à ses pulsions 
primaires. La spiritualité élève l’homme au point de le libérer tandis que le matérialisme tend à 
l’étouffer et à le faire revenir à une ère antérieure au Christianisme. Nous pouvons constater que le
forum économique mondial souhaite nous entraîner dans un Moyen Age technologique dans 
lequel régneraient les seigneurs, les collaborateurs zélés et les esclaves. La civilisation accepte ceci 
parce que, justement, la Sainte Église ne joue plus son rôle de défense contre les hérésies. Jésus-
Christ a fondé Son Église sur un rocher afin qu’elle résiste aux épreuves du monde. Les saintes 
doctrines de l’Église sont notre barque de Salut. En dehors des Saintes Écritures, point de salut, 
ceci est d’autant plus vrai à notre dangereuse époque, dit Henri.
— Si j’étais votre ennemi, je dirai que vous êtes un complotiste parce que vos propos expliquent 
qu’il existe des hommes mauvais qui souhaitent dominer le monde, répliqua Pierre d’un ton 
grave.
— Le complotisme est un terme éculé qui n’a de sens que pour ceux qui sont étroits d’esprit. Le 
mal existe depuis la nuit des temps. Des hommes ont toujours voulu dominer le monde. Ceux qui
possèdent des milliards souhaitent s’enrichir davantage et être une source d’influence pour la 
civilisation. Ils ne veulent en aucun cas perdre leur pouvoir sur nous, nous pouvons le constater 
avec l’influence des médias. Ainsi, pour faire taire ceux qui réfléchissent, ils ont inventé le terme 
fourre-tout « complotiste » qui est affreusement ridicule quand on y réfléchit un instant, exulta 
Henri.
— Vous me faites de plus en plus peur. Vous distillez dans mon esprit une vérité dérangeante qui 
tend à me réveiller. Vous mettez en valeur les forces du bien et du mal qui semblent s’affronter ici-
bas. Il me semble presque croire que les humains sont comparables à un cheptel influencé tour à 
tour par des forces plus ou moins bienveillantes, répondit Pierre. »
Suite au prochain épisode…
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